

Traurig nehmen wir Abschied von unserer langjährigen Arbeitskollegin

Emese Von Tóth



Ihr Tod ist für uns alle unerwartet eingetroffen und hinterlässt eine schmerzliche Lücke.

Dankbar sind wir, dass wir mit Emese viele Jahre zusammenarbeiten durften. Ihre hilfsbereite, liebenswürdige und engagierte Art wie auch ihr herzlicher Humor machte sie zu einer allseits sehr geschätzten Kollegin. Wir werden Emese und ihr grosses Engagement für die Klinik für Forensik sehr vermissen.

Den Angehörigen sprechen wir unsere tiefe Anteilnahme aus und wünschen ihnen Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit des Trauerns.

Universitäre Psychiatrische Kliniken Basel
Direktion und Mitarbeitende